LA NUEVA ENTIDAD ASPIRA A QUE LA CIUDAD RECUPERE SU PROTAGONISMO EN EL BALONCESTO DE CANTERA

Club Baloncesto Getafe: la unión hace la fuerza



Paco Simón

I nuevo Club Baloncesto Getafe está a punto de ver la luz. De hecho ya tiene abierta la campaña de captación de jugadores para el próximo curso en el pabellón Juan de la Cierva y anda organizando diversas actividades para este verano, pero aún falta la presentación oficial, a la que se procederá en cuanto se firme el convenio con el Ayuntamiento.

"Nuestra base no se verá comprometida con fantasías megalómanas"

Hablamos de un ambicioso proyecto deportivo que nace bajo el auspicio de la Fundación Incorpora y que ha aglutinado a tres de los clubes de la ciudad (Getafe BSR, Getafe Beta y Pool Getafe) dando lugar a un club llamado a convertirse en uno de los referentes baloncestísticos de la zona sur con una magnitud solo comparable a nivel de cantera al Baloncesto Fuenlabrada.

El gerente de la Fundación, Enrique Carrero, ha sido uno de los principales artífices de esta iniciativa que cuenta con la cola-



El gerente de la Fundación Incorpora, Enrique Carrero, durante su visita a la redacción de Al cabo de la calle.

boración de dos internacionales como Iñaki de Miguel, que ejercerá funciones de director técnico, y Felipe Reyes, más involucrado en cuestiones de imagen y relaciones externas.

Consciente del enorme interés suscitado en la ciudad a raíz de la puesta en marcha de esta nueva entidad, Carrero avanzó para Al cabo de la calle algunas de "Es un proyecto de cantera al nivel del Fuenlabrada y solo por debajo del Estu"

las líneas maestras de un proyecto que llevaba más de un año gestándose y que tuvo su embrión en la Asociación de Clubes, "un proyecto integrador que se ha consolidado a través de diversas actividades y que ya está maduro para dar paso al nuevo club", un CB Getafe "que nace con varios pilares básicos: no vamos a desdeñar la excelencia y trataremos de tener los mejores equipos, pero con jugadores de la zona, de nuestra cantera, y le prestaremos especial atención al apartado social con mucha incidencia en potenciar las ligas municipales y nuestras escuelas formativas, que han pasado en un año de 50 a cerca de 300 niños. Todo el mundo tendrá cabida en este proyecto", recalcó.

El club, que previsiblemente convocará elecciones a mediados de la campaña 15/16 una vez esté asentado, confía en los

Nace un coloso del basket en la Zona Sur

- Surge de la fusión del BSR Getafe, el Getafe Beta y el Pool Xetafe
- ► Iñaki de Miguel será el director técnico
- Contará con 750
 jugadores y jugadoras:
 (450 federados y 300
 de escuelas)
- ➤ Parte con una estructura de 32 equipos
- Dispondrá de dos pabellones anexos
- Aluvión de actividades este verano: Torneo 3x3, Liga de verano senior y campus





El pabellón Juan de la Cierva y el anexo Felipe Reyes, que será inaugurado próximamente, estarán a disposición del Club Baloncesto Getafe. "Es un lujo poder contar con estos dos pabellones que nos van a permitir reagrupar el baloncesto de Getafe y organizar próximamente actividades como el Torneo 3x3, la Liga de verano senior y un Campus en julio".

beneficios de esta fusión, "que no solo minimiza costes, sino que gracias a la masa social que arrastrará puede generar actividades tendentes a su autofinanciación".

Carrero puntualizó que la creación de esta nueva entidad no supondrá ningún quebranto para otros clubes deportivos de la ciudad, "ya que no queremos ser ningún agente canibalizador sino complementario a otras actividades. Además, no vamos a comprometer a nuestra cantera con fantasías megalómanas, aunque estamos hablando de algo importante, un proyecto de cantera a nivel del Fuenlabrada y solo por debajo de Estudiantes. Con una buena coordinación esto puede ser algo muy grande".

